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.\'r',\ N' 1.7{{i sESsÃ() oRDtNÁR|A DA CÂMARA MtiNtclpAt. l)t! til,\(.,ilÀo
D() DAN'TAS. REALIZADA NO DIA 05 DE SE'I'EMBRO DE 202.3.

Aos cirrco dias do nrês de setembro de dois mil e vinte e três, às l7:00 horas no plenário
I)eputado Horácio Dantas de Góes. da câmara Municipal de Riachão do Danlas. situado
ua l ra'u. |rci ldeltbnso. S,/N. reuniram-se os senhores ve.reacloles. sobre a prcsiclôncia i1,
Prcsidente,Iosé Robório Rodrigues dos santos, presentes os Vereadores: .losé Ilobéri,
R,drigues dns santos, José Edson de Almeida, Marcero Barbosa Rodrigues,
Àlhertino !-ranco souza, suzana Menezes viana, José Matos do Nascimento Filho,
I'anildo Macedo dos santos, Tarcisio Almeida Figueiredo, Maria Luciene de Jesus
Dantas, .losenilton Araújo da Conceição, André Souza Lopes de Almeida, ( I I ).
('rrrsrrrtada a crislôncia tlc rrúncro legal. o Sr. prcsidenrr dcclarou aber.ta a Sessl'i..

Pr,.oti ENO IiXPEDIEN'I'E

Indicação n" 42/2023.

(No rnomento de aprovação da ata o Vereador André Lopes se manifestou dizendo que
aprovava a ata. nras não era de acordo com a nota apresentada pelo presidente. deixa seLr
repúdio e diz que tudo que fizeram foi conforme a lei e nenhum momento intiingir.am tr
Regimento).

(;RA\-l)E EXPUDiliNI'E

(lue o argunlento dele é tào bom que se ele contar uma meDtira três vezes o vo la val
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o prir.reiro a làzcr uso da tribuna é o'ereador: Josenilton Âraújo rta conceiçâo, i.iciir
saLrdando , Sr. I)residente. os de,rais colegas Vereadores, . público prcscntc c . p[rblict,
das redes sociais. Cita que inicia seu pronunciamento feliz pela preocupação e car.inho tle
algumas pessoas que vem assistindo a sessão e sentiram falta desse vereador não usar a
tribuna na última sessão, agradece por saber que tem algumas pessoas que um dos
discursos que mais gosta de ouvir é desse edil. Comenta que quem conhece Ninito do
('urralinho. trabalhador e homem de bem. confia. cita o colégio da Lagoa que está enr
reÍirrnla e os alutros estâo estudartdo em um salâo, cliz que nào está criticando o presiclenre
c n."m dizend. que ele está errado ern ir llscalizar e mostrar aqui a realidatle, nras cliz quc

'rão 
concorda com as mentiras que ele vem contar e tentar mostrar para a socie<iade. o

Vcrcador diz que tira o chapéu para o Presidente porque é uma politica nova, de um rapaz
luovo que entrou semana passada na política, mas que tem um bom argumento. o edil diz
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achar que é r,crdacie. o etlil cliz que é uma pena que é bom sonrente no .ll.gur 1() o(]

\

\



APnovAoo EM SESSÃO INÁRIO

HO RÁRIOREAL!zÂoA !to
nÍ tL
C

PODER LEGISLATIVO
('ÂMARA DE VERADORES DE RIAC]HÃO DO DANTAS

luo exemplo colr.ro polilico é uma desgraça. Comenta que como o Presidente falou da

cscola e mostrou a situação. o edil diz que Íbi feita uma reutriâo e as tnàes de làmílias
acharanr melhor clue os alunos ticassem sendo assistidos naquele local ao inlés de vinr
para a sede. Diz que o Presidente tenta mostrar aquelas pessoas que não tem unr certo

conhecimento que ali é a educação de fuachão e dizendo como está sendo servida a

nrerenda do município. o edil diz ao Presidente que é para ver como está sendo servida a

merenda daquela escola improvisada e diz que os diretores e merendeiras de outras

cscolas não concordam com isso porque sabe que nessas escolas as merendas são feitas

nas escolas. diz que o Presidente tenta desgastar aqui com nlentiras qrre é o que sabe muito
rnentir e enganar porque enganou a todos os edis. Cita que todos os edis loranr
chicoteados e não se salva um do agrupamento da PreÍ'eita que o Presidente não tenha

decido o reio, só não chamou de santo. o edil diz que está circulando por aí que segundo

o Presidente anda dizendo que já lez um acordo e comprou os vereadores e está tudo
tlanquilo e na paz. O edil diz que está e vai continuar se o Presidente quiser e diz que não
qucrem briga. quelem que cumpra o Regimento e cita que tem uns proietos ttamitando.
() edil diz que tàlou nesse instanle e o Presidente já tentou distorcer, cita que nâo Íalou
de nenhum Í'uncionário da casa, pelo contrário, diz que são ftncionários competentes e

cita a luncionária Corina que não tem somente quatro ou oito anos que está aqui, o edil
diz que o Presidente é incompetente e o povo está vendo. Comenta que o Presidente

rnanda a Prefeita tomar como exemplo a cidade de Itabaianinha, o edil diz que ela não

precisa tomar corno exemplo cidade nenhuma porque a educação está aí, cita quc

acabaram de reinaugurar nrais uma escola, mas o Presidente só r,em colocar aqui os

pontos críticos e tentar mostlar para a sociedade que Riachão está vivendo a pior desgraça

clo rnundo, o edil diz que a pior desgraça estão vivendo aqui na Câmara de Vereadores c

diz para o Presidente tomar como exemplo qualquer Câmara que procurar, diz para
procurar e ver se tem alguma que teúa que estar respondendo tantos processos, diz que

como ele acabou de dizer nesse instante a esse edil que se estivesse se sentindo
incortrodado quc procurasse seus direitos. C'omenta que e isso que os edis vêrn tentando

tàzer aqui. mas quando procuram os direitos o Presidente venl com quatro pedras na mão.

Diz ao Presidente que deixe que eles procurem os direitos e ele como tem vários
assessores e advogados vá se del-ender. mas sem ameaçar ninguém e nem tentando pregar

o temorismo. cita que muitas vezes o povo com medo e tem que vim policiamento para

essa casa e comenta que na época que Pedro era Presidente soltaram uma bomba nessa

casa. diz que o vereador Tarcísio sabe, mas ninguém disse e cita que hoje tem câmera
para qlle isso nào aconteça. Cita que Riachão é pequeno e todo mundo se conhece. diz
que seria bom se todo mundo se conhecesse, talvez saibam de quem Albertino e Andre
são filhos e onde moram, mas conhecer, o edil diz que estão tendo muitas surpresas.
pessoas quc pensavam que conhecia acaba surpreendendo, cita que tomara que não

tenham mais surpresas porque tem que trabalhar seguindo o Reg imento e obedecendo as

Wdcterminaçôes do Ministério Público porque ninguém está acima da lei. Com ta (lLlc te
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os poderes Legislativo. Executivo e Judiciiírio e quando as coisas não andam em harmonia
precisa que tenl.ra a intervenção do Ministério Público e Judiciário, o edil diz para
aceitarem e procurar se defender da ntelhor forma possível. Diz que não adianta ninguénr
tcntar pregar o terrorismo porque já é Íato. Comenta que esse agrupamento qLle o

Presidente disse que nem um carro forte é suficiente permanece juntos e unidos os oito
vereadores, dando sustentação a base da Prefeita porque sabem que ela está fazendo o que
pode para manter a educação, saúde e tudo nos trilhos, diz ao Presidente que ele deveria
procurar manter essa casa dentro da lei, seguir o Regimento e não querer impedir que os

cdis entrem com uma representação que está tramitando, diz ao Presidente que ele tem
t;uc aceitar. baixar a cabeça. deixar tramitar e procurar se defender. Comenla que os edis
cstão procurando seus direitos e espera que o Presidente errtenda e procure se detêndel da
nrclhor lbrnra possível e encerra o seu pronunciamento.

O próximo a làzer uso da tribuna é o vereador: Albertino Franco Souza, inicia saudando
o Sr. Presidente, os demais colegas Vereadores, os luncionários da casa, o público
prcsente e o público das redes sociais. Cita que hoje acompanhando a Prefeita e alguns
Vereadores esteve no povoado BonÍlm. que recepcionou ho.ie a secretária do Estado da
Aglicultura que teve representado pelo secretário ad.iunto Marival. pelo Presidenrc tla
EMDAGRO Gilson dos Anjos e pelo diretor técnico Jean. O edil diz que lá puderam ver
o esÍ'orço da administração da Prefeita Simone no sentido de valorizar a agricultura do
município. e diz que nunca na história desse município se fez tanto pela agricultura como
a administração atual está fazendo. O edil cita alguns problemas que estão sendo
cxecutados ou que já foi executado pela Secretaria de Agricultura que hoje tem Gil de
Salu como secretário. diz que são hortas que estão sendo ieitas na escola para que os
alurros possam saborear das verduras produzidas em seu próprio ambiente de estudo.
conlenta que está sendo implantado e feito a inseminação em várias redes matriz do
município. o edil diz que é um investimento de mais de cem mil reais. cita que vai ser
implantado a patrulha mecanizada para que possa servir aos agricultores através de
tratores que irá dar apoio aos agricultores. cita que foi distribuído sementes de milho para
os agricultores em parceria com o Governo do Estado e hoje tiveram a distribuição de
nrais de cenr mil sementes de palrna mexicana para os aglicultores da regiào da serra par.a

produção de leite e o sustento do gado na época da seca. O edil cita que pelo que Deus
está mostrando de inicio vai ser um verão bastante quente em que o gado e a pastagem
irão soÍier muito com o novo fenômeno el nifio, que será um sistema meteorológico que
ir'á alêtar mais uma vez toda a agricultura do país. Cita que a Secretaria de Agricultura
através da Prefeita que está dando todo e total apoio ao agricultor com os carros pipa para
poder completar as cistemas dos povoados que necessitan. Cita que agora a tarde
paüicipou da reinauguraçào da Escola Coronel Arivaldo Fontes, o edil diz que é uma
escola totalmente reformada que irá dar mais uma qualidade de ensino a estudantes-
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a alegria de cada estudante em desfrutar a partir de amanhã da escola nova. Agradece a

Prefeita pelo empenho e cita escolas que já foram reinauguradas, parabeniza a Prefeita
por tudo que tem ieito em favor do povo Riachãoense. comenta que mais escolas irão ser

retbrmadas e diz que agora está sendo reformada a todo vapor a do povoado Lagoa. cita
a da regiâo da laranja que tambérn está sendo reÍbrmada e já foi mudado todo o telhado e

está agora na parte fisica da escola, cita que é esse o compromisso que a Prel-eila tem con.r

a educação do município e encerra o seu pronunciamento.

O próximo a fazer uso da tribuna é o vereador: José Edson de Almeida, inicia saudando
o Sr. Presidente, os demais colegas Vereadores, os funcionários da casa. o público
presente e o pirblico das rc'des sociais. Agradece as palarlas do Vereador Alberrino.
Conrenta que esse meio de comunicação que usam que adenlra na casa dos citladifus. ls
vezes por se Íàlar uma pronuncia aqui que ouviu Íàlar que tirlano comprolr ciclano ou
beltrano, isso deixa o parlamento um pouco com a credibilidade para a sociedade un
tanto quanto ruim porque é uma coisa que ouviu falar, o edil diz que diz na questão de
não ser bom porque são fatos que se analisarem bem e for para abrir uma questão de uma
sindicância de questão de usar o código de ética vai ter que ser apurado também de quem

compl'ou c quem se vendeu. O edil diz ao Vereador.losenilton que nào é unra cliticzr a

cle. pelo corltr'ár'io. e daquelas pessoas que as vezes dizem uma palavra que soa páua as

pessoas que alguem comprou e alguém vendeu. O edil diz que todos aqui são colegas
Vereadores. fazem parte do parlamento e as discussões sempre salutar, cita que na questão

da presidência do ordenamento e como conduz a mesa não vai entrar nesse caso porque
qualquer Vereador tem todo o direito de cobrar e reivindicar naquilo que acha correto
dcntro do Regirnento da casa. o edil pede ao Vereador Josenilton para que não haja mais

esse tipo de pronunciamento porque é aquela coisa de our ir firlal ou fàlotr que o Presidente

talou. o edil diz que como fàz parte dessa casa também aí lica unr pouco tanto desgastante.

O edil concede o aparte ao Vereador Josenilton: O edil diz que quando fàla mata a cobra.
mostra o pau e a cobra morta. diz que quando disse que o Presidente andava dizendo que

botava os oito vereadores no bolso, diz que André escutou da boca do Vereador Gilberto
da F'arinha. e Gilberto escutou do Presidente em LagaÍo, o edil diz que tem mensagens
de pessoas que andam dizendo e propagando isso. O edil diz que está falando o que estão

comentandu e que não disse cluem comprou e nent quenl tbi lcnditlo- diz que conlirmoLr
clue não existe essa história e que a bancada da Prefeita continua Íinne, unida e ninguém
é r,endável para se vender, agradece e encerra seu aparte. O Vereador Edson diz que não

está criticando e que cada um é responsável pelos seus próprios atos, mas as vezes a
história do ouvir falar nunca é como ter uma prova concreta. Cita que hoje não pôde estar
presente porqr.re tinha dentista marcado, mas é de boa valia porque a Secretaria de

Agricultura do Estado vem dando esse lado bonr porque é um incentivo para os

agricultores. onde ali fbram distribuídas várias sementes de palma e tere uas nlil(lu tas

sa t nvesllr
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quanto mais porque sabenr que a agricultura é um carro muito tbrle para a região. Cita
que a região da serra f'oi agraciada com a parceria das Secretarias de Agricultura do Estado

e Município e corr a Prefeitula, o edil diz que possa vim mais beneÍicio na agricultura
porque a população agradece. Parabeniza pela conclusão do colégio. diz que a empresa

possa dar continuidade e acelerar para que possa ser concluído todas as escolas. comenta

que as vezes as critica de quem é oposição, diz que está falando por ele. as vezes buscan

a nrelhoria naquilo que está vendo que está ruim, mas quando se laz tem a hombridade

de dizer que é um avanço e melhoria. O edil diz que é isso que pautam e pede a Deus que

as coisas fluan.r. porque fluindo isso é bom, seja na educação, saúde e em um todo e

enccrra o seu pronunciamento.

O próximo a fazer uso da tribuna é o vereador: Marcelo Barbosa Rodrigues, inicia
saudando o Sr'. Presidente. os demais colegas Vereadoles. o pÍrblico presente e o público

das redes sociais. Parabeniza os idealizadores dos eventos nas comunidades do rnurricipio.

cita que no último domingo esteve no povoado Tanque Novo no chá revelação da prima

l-aila. esteve também no povoado Vivaldo ao lado do secretário de Agricultura e do

idealizador da Carosseata o amigo Mané, prestigiando o evento e logo depois esteve no

povoado Barro Preto ao lado de amigos prestigiando a festa do amigo seu Lico, diz que

pcla manhã tambenr esteve lá, o edil diz que fica feliz em saber que tem idealizadores nas

conrunidades que realizarn os eventos e a econotnia vai sendo movimentada no

rrunicípio. O edil diz que é l'eliz em dizer que Íàz parte da base da Preleita Simone porque

é gratificante lazer paÍe da base aliada quando se tem uma gestora que trabalha com

compromisso com o município. O edil cita que hoje pela manhã esteve no povoado

Bonfim. diz que o Vereador Albertino já frisou o grande trabalho que o secretário Gil de

Salú vem lazendo fomentando a agricultura familiar do município, o edil parabeniza

Simone por dar autonomia e credibilidade a todos que fazem a secretaria e da Íbrma de

trabalhar buscando parceria a Secretaria de Agricultura do Estado e assirn trazendo ntais

inovações para o nrunicípio, parabeniza Gil e todos que compõe a Secletaria de

Agricultura, o edil parabeniza lodos os agricultores da região da serra que hoje puderam

estar participando do evento e usufruir do programa do Governo que loi lançado hoje no

rlunicípio. Parabeniza o secretário de Educação Sérgio por entregar a escola do povoado
'fanque Novo hoje relorma e dando maior conforto e qualidade a educação do município.
parabeniza Sergio e a PreÍ'eita pela competência e pela fortua que vern couduzindo a

Secretaria de Educação. O edil comenta que quando se lala ao tocante dessa casa. as falas

c intrigas. diz que o que entende é que se continuar a desobedecer o Regimento vão ser

senrpre debochado no estado. comenta que o Vereador Ivan foi Prefeito duas vezes e sabe

da importância de um gestor. hoje ele e Vereador e sabe da importância de um para o

rnunicípio. o edil diz que por mais que um ou outro tente diminuir, esse cargo é de extrema

importância, cita que é nessa casa que passe grande parte daquilo qu Iunciona o
municipio e qualquer coisas para o Executivo lazer enr prol do murrici ptissll
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aprovação dessa casa. Comenta que quem está aqui sabe da responsabilidade. diz que

nessa casa não poder ter coisa de dizer ''isso Íbi acordado' . o Regirnento diz ''isso ten.r

que ser feito' . o edil diz que se a Ata é para ser lida então tem que ser lida, o edil diz que

acordaram isso e está errado, pergunta que se não se imporem naquilo que é
rcsponsabilidade dos edis quem irá fazer por eles. Comenta que tem um projeto

tramitando na casa que é a representação pela desconstituição de um membro da mesa

que é o Presidente, diz que está tramitando e não podem querer antecipaÍ as pautas. vai

chcgar o prazo e o Presidente deverá apresentar sua defesa e o plenário vai analisar e

iulgar por sim ou não, e a responsabilidade é de cada um que r"ai rotar. O edil diz que

ninguér]] vai impedir que tramite porque e lei e está dentro do Regimento, cita que a ata

tiri colocada e o Presidente apresentou uma nota, salvo engano. de repúdio e aprovaram

a ata, cita que é um direito dete apresentar a nota, assim como é um direito dos edis, e

Ílzeram. de lazer e protocolar a representação. O edil diz que ninguém está aqui pata fazer

o rnal a ninguém. estào aqui para exercer o mandato e exigir que essa casa tenha o seu

valor que é urna casa Legislativa, cita que as sessões ordir.rárias as terças e quintas as

dezessete horas. se não tir,er o coro mínimo de parlamenlar aguarda os trinta milltúos se

os parlamentares não chegarem abrem e encerra a sessão justificando a falta de coro, o

edil diz que não existe acordo em uma casa Legislativa que venha infringir o Regimento,

comenta que o Presidente sabe e é ciente do que pode e não pode, e diz que enquanto

parlamentares precisam fazer valer o cargo que os foi confiado porque o peso de ser

Vcreador nào e leve, mas ninguém chegou aqui forçado. cada um chegou porque pediu

Voto e o povo confiou. e uma vez aqui precisam assumir a responsabilidade de moralizar

essa casa que é o Poder Legislativo do município e encerra o seu pronunciamento.

O próximo a fazer uso da tribuna é o vereador: André Souza Lopes de Almeida, inicia

siiudando o Sr. Presidente, os demais colegas Vereadores, o público presenle e o público

das redes sociais. cita que hoje na comunidade da Vereadora Luciene, povoado Forras,

se inicia os f'estejos que é de cinco a quatorze desse mês e convida a todos para participar.

I)arabeniza Zezé Rocha pela vaqueiada onde esse edil se Íêz prcsente. C'ita que no (rltimo

clomingo passorr l.lo povoado Barro Preto ao lado de anrigos totnando uma cervejinha e

batendo um papo descontraído. Parabeniza o Govemado do Estado Fábio Mitidieri que

vem Íbrtalecendo a agricultura do estado, cita que hoje representante da Secretaria de

Agricultura se fez presente no município para entregas de mudas de palmas no povoado

llonfim. parabeniza a todos em nome do secretário Gil de Salú que vem desempenhando

uur born papel a Íiente dessa secretaria. O edil agradece a presença dos colegas

vereadores que estiveram na inauguração de mais um colégio. dessa vez no povoado
'lanque Novo, agradece a Prel-eita Simone que não mede eslorços para poder trazer

conforto para os usuarios. o edil diz que reforça o discurso do Vereador Ninito e diz que

Íaz das palavras dele as suas, cita que aqui tem vários projetos e as veze o Presidente

ara que

E
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segura, pede que deixe tramitar da forma que o Regimento da casa obrig
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veúa estar criando tantos atritos, o edil pede para fazer valer o Regimento dessa casa. O

cdil concede o aparte ao Vereador Josenilton: O edil diz que o colega teve um equívoco

que a comunidade que está enr festejos é da Vereadora Suzana, ela que entregou o convite

e'o colega falou que era a Vereadora Luciene que é da Samba e Suzatta é de Forras e

encerra seu aparte. O Vereador André agradece por corrigi-lo e pede desculpa pela gat-e,

cita que é na terra da Vereadora Suzana, diz que na comunidade Olhos D'água tambem

estão tendo os t'estejos e o povoado Cunaliúo começará amanhã, reforça o convite do

Vereador Ninito e encerra o seu pronunciamento.

O próximo a Íàzer uso da tribuna é a vereadora: Maria Luciene de Jesus Dantas, inicia
saudando a mesa. os demais colegas Vereadores, os tuncionários da casa. o pirblico
presente e o público das redes sociais. Agradece a Vereadora pelo convite e parabeniza a

comunidade Forras que estará em preparação para a festa da sua padroeira. a exaltação da

Santa Cruz. no dia quatorze de setembro, cita que a comunidade do Vereador Josenilton

tambem estará em festa, o povoado Curraliúo. A Vereadora concede o apaíe ao

Vereador Albertino: Agradece. diz que só para lembrar que também tem os Olhos D'água
que iá começou e encerra dia dez e encerra seu aparle. A Vereadora cita que tenr nruilos

têste.ios e a participação e imporlante, mas é muito bor.n aprender porque está aconteccndo

o contrário. estão indo participar e invés de saírem melhores estão saindo piores. A
Vereadora diz quejá dizia Padre Josimar que quando se reza e não está melhorando nada.

entâo tem algo de errado, a Vereadora diz para pedirem a Deus para dar a graça de darem

bons Íiutos. Parabeniza os secretários Gil de Salú e Sérgio por mais uma conquista no

n.runicípio. comente que hoje esteve em seu povoado e não pôde estar presente por

motivos maiores. parabeniza todos os agricultores da con.runidade Bonfim que puderam

ser bem benetlciados com as palmas para plantar e dar o alimento ao seu rebanho.

Parabeniza a comunidade Tanque Novo, os pais de alunos e alunos da escola por terem

rccebido mais uma obra reiormada na tarde de hoje. A Vereadora cita que na tarde de

hoje está colocando nessa casa uma indicação onde solicita ao secretário Jailson Lisboa,

er.n carência de urgência urgentíssima. comenta que está se aproximando o dia de finados

e os lar.niliares dos entes queridos da conrunidade do povoado Bonfim as vezes qucrem

làzer algurnas retbnnas nas cameiras e estão utilizando energia das casas dos rnoradores

próximo ao cernitério, cita que está indicando hoje pedindo que de Íbrma urgente

providencie iluminação no cemitério Seúor do Bonfim, comenta que as vezes acontece

de alguma pessoa ser sepultada a noite e não ter iluminação. Comenta que o mesmo

tanrbóm indica solicitando um queimatório de velas na capela. Pede a parceria dos nobres

Vereadores nessa indicação que está encaminhando ao secretário de Obras. Agradece ao

diretol do Hospital Inácio. um enÍ'ermeiro que vem se destacando com seu atendimento
aos pacientes. a Vereadora comenta que pôde acompanhar sua irmã que têz urna cirurgia.
a qual não pôde estar presente na sessão passada de quinta-feira, e teve un] llcqucno
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prol'rlerna e teve que a acompanhar no pós-operatório e pôde acompanhar pouco
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trabalho do ent-ermeiro. A Vereador comenta que acompanha muito sua mãe que é

cadeirante ao médico e muitas das vezes leva um chá de espera. e hoje vê no município

um atendimento que tem sido humanizado. A Vereadora concede o aparte ao VereadOr

.losenilton: O Vereador diz que não é muito de estar parabenizando. mas reconhece e é

prttva viva. comenta que a poucos dias seu filhO teve um acidente e teve que ir ao hospital

(:lurante sete dias tomar antibióticos e na hora de fàzer curati\ oS ele setnpre perguntava

por lnácio. ele só se sentia seguro quando era ele que estava làzendo o curativo e dando

toda atenção. Diz que o que a Vereadora está falando é a mais pura verdade, um

enfermeiro excelente e uma pessoa de primeira qualidade, agradece e encerra seu aparte.

A Vereadora concede o aparte ao Vereador Marcelo: Agradece pelo aparte, comenta que

a Vereadora iniciou falando dos festejos das padroeiras do município. o edil parabeniza

Pa<he Josimar pelos preparativos da festa de Nossa Senhora da Conceiçâo Aparecicla ntr

povoado Tanquc Novo. pede a Prefeita que dentro das possibilidades da rcalidadc do

município veja se é possível a colocação de uma banda religiosa no encerramento ou

durante os festejo, comenta que é um pedido do Vereador amigo, se soma e passa para o

Vereador André Lopes por ser da comunidade dele e encerra seu aparte. A Vereadora cita

c1ue.já estamos na semana da independência, sete de setembro, e que vão juntos proclamar

de rerdatle a independência do Brasil e do município e encerra o seu pronunciamento.

O próximo a Íàzer uso da tribuna é o vereador: José Robério Rortrigues tlos Santos,

inicia saudando os demais colegas vereadores, o público presente e o público das redes

sociais. o Vereador diz que roga hoje a Madre Tereza de calcutá que hoje é seu dia e cita

que Deus tem o abençoado de uma forma imensa. comenta que passou por momentos de

provações e turbulências, momentos que foi chicoteado nessa casa e comparado com os

pittres criminosos que já houve no mundo como sadan Hussein genocida. osama Bin

l.aden e Fernandiúo Beira Mar, diz que quem o dera ter uln pouco da inteligência de

fcrnandinho Beira Mar para usar para o bem que é o que tem faltado em algurnas pessoas.

inclusive nessa casa. O edil diz que foi apontado, indiciado e incriminado por muitos

nessa casa, mas sempre disse que ajustiça de Deus ela nem tarda e nem falha ela vem na

hora certa e todo fardo dado é porque conseguem levar. o edil diz que assim conseguiu

trazer seu fardo até o úrltimo momento que Deus disse que pôde e agora vai vim realmente

a sentença que é a de Deus. O Vereador comenta que tiveranl válios discurstls sobre vários

t'atores. mas alguns discursos muito pesados de ódio e raiva. mas Detls o manteve

tranquilo. sereno e principalmente sábio em não retrucar, porque quando retruca se coloca

no lugar do outro. Cita que o que aconteceu poucos suportarialn, mas Deus o deu a t'orça

e a sabedoria para suportar. diz que é com muita tranquilidade que da mesma forma que

f'oi julgado e chicoteado em todas as mídias, maioria dos programas comprados, mas

cntregando tudo a Deus. Comenta que parece que o Vereador não ouviu a sentença ou

não sabe ler. cita que o mesmo Regimento Intemo que tanto disselam que a opelava. uão

dcumpria e que descumpriu ordem judiciais, saiu os mandatos. cita que tant
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resoluções que.iá rinha multa de até duzentos mil. diz quejustiça não se discute. se cumpre

e e o que tem feito. se fosse para pagar os duzentos mil teria como pagar e muitos sabem.

O edii diz que a vontade de o prejudicar era tanta que esquecem da verdade e dos

sentimentos, cita que a juíza determinou que esse edil cumpriu todos os tramites legais

do Regimento lnterno, o que a justiça determinou e arquivou, cita que se alguém não

soube ler ele está detalhando e se precisar desenha. comenta que cun.rpriu o que tanto o

chicotearanr nas uridias e aqui na tribuna por muitos que não sabem nem o que é um

arligo, sobre a multa que muitos Íalaram está arquivada. cita que teve também muitas

iàlas aqui sobre documentação, falsificação e tentativa de mandar fazer isso ou aquilo.

diz que ajustiça analisou e está arquivada. Cita que o Vereador acabou de lalar a poucos

instantes que aqui tem assessores que fazem o que esse edil manda, o edil diz cita que

eles Íàzem o que está ali para ser feito, não manda em assessor e na casa' comenta que a

talta de respeito com os Íuncionários da casa foi tão grande que houve até uma omissãtr

tle tomar água e catê e vinr em utna tribuna diz-er, o edil tliz que isso e ridículo. nào

respeita um-pai de Íàmília, um servidor e urn ser humano que tem prestado seu serviço a

essa casa, uo pouo de Riachão e aos Vereadores com a maior deslreza O edil cita que

quer ver qual um dos edis ou do cidadão Riachãoense que chegou a essa casa e não foi

bem trataáo, pede para respeitarem que os serve, cita Murilo que é de uma família carente'

mas é uma pessoa honesta e respeitosa que nunca faltou com respeito e nem vai Íaltar

com neúunt cidaclão e muito menos no seu trabalho. comenla que a justiça arquivott o

processo clos asssssores. Cita que o mais polêmico de todos' oude muitos nào sabemr mas

tiveram pessoas que gastaram rios de dinheiro para dizer que Berinho do Mercadinho

cometeu urn delito, comprou um produto, botou, aconteceu e é marginal' comenta que

pagaram emissoras, rádios, tvs e poÍais para denegrir a imagem desse Vereador' o edil

àiJqu" a" manteve firme, sempre com coerência e a verdade, comenta que a promotoria

nào àceitou o caso. O edil cita que não tem raiva de nenhum dos edis que proferiram

palavras contra c muito ntenos de quem reproduziu porque qucm mauda no mundo' quen.t

iulga e da a sentença rle qualquer ser humano é Deus Colnenta que podem até jogâr

peãras, tentar làlar mal e jogar nos quatro cantos para que uma mentira se torne unla

verdade quando é repetida, mas a verdade vem. O edil diz que quer ser comparado com

tudo. mas de unra coisa teúam ceÍeza que tem o amor próprio e quando se tem ver a

vida de outro jeito. cita que sabe que tem pessoas nesse parlamento que não tem e que

querem entrar enl paredes iguais a pregos. que olham para os outros porque nào tem.ieito

ou por interesse. e diz que não vai làzer isso de lorma nenhutua. nunca lêz e nâo vai ser

agora que vai fazer. Agradece a Deus por ter sustentado e dado fé para ter dado a resposta

.ã horà certa e com a justiça dos homens e a lei de Deus, cita que está trar.rquilo e vai

CÂMARA DE VERADORES DE RTACHÃO DO DANTAS

continuar. que tudo isso que pagou e foi chicoteado só por ter uma voz em defender o

povo, só por não comungar com uma gestão que acha que pode. Cita que vai continuar

seu trabalho e não está preocupado com as consequências porque mão v fazer o que lbr

9

errado. vai fazer tl que Íbr certo e pagando o preço que assirn Íbr para ar e que

PODER LEGISLATIVO



APROVADO EM SE
REALIZAOA

DE

o

DC

cr

dê o merecimento. Comenta sobre algumas falas de hoje, vazias, sem conteúdo. de raiva.

de rancor e dizer que o Presidente é isso e aquilo. diz que entrega a [)eus e só não pode

se conlparar a quem fàla dele. porque é rnuito maior que isst.r e.iá tent provado. Cita que

quando falou sobre a Lagoa não e que quis dizer que a gestão está certa ou erada. o povo

quejulgue, comenta que disse que o povo da Lagoa tem sido tratado de tbrma desumana,

que não se deve ser tratado, principalmente por uma Prefeita professora, cita que o

Vereador achou ruim porque defendeu o povo da Lagoa, o edil diz que vai continuar

detendendo por melhores escolas e merenda de qualidade porque o dinheiro veio e não e

clos vereadores e da Prefeita. é do povo de Riachão e tem que ser usado para com o povo.

O Vereador diz que se defender o povo tem que ser taxado, dito e ouvido certas palavras'

vai continuar defendendo porque não pode admitir que o povo' cita que viu hoje em

I'anque Novo nos grupos de whatsapp do lado casa do Vereador André, onde um morador

disse que uma senhora idosa caiu na ma, o edil diz que ano passado foi nessa rua fez

r,ídeo e pegou depoimento dos moradores, esgoto a céu aberto e fezes. no dia de hoie um

ntorador tem que pegar uma pá de entulho para tapar um buraco. o edil cita que esu é a

l'orma que a gestão vem tratando o povo. O Vereador cita que se cobrar pelo povo é ter

que pagaÍ esse preço vai pagar, mas não vai deixar que o povo seja humilhado. maltratado.

conivente por ser uma base aliada maior e por ter uma Prefeita que é ditadora não vai

aceitar. vai del'ender o povo e enceÍTa o seu pronunciamento.
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projeto de Decreto Legislativo n' l0/2023, de autoria do Vereador lvanildo Macedo dos

Santos. aprovado por unanimidade junto com seus paÍeceres.

Projeto de Decreto Legislativo n" 1l/2023, de autoria do Vereador Marcelo Barbosa

Rodrigues, aprovado por unanimidade junto com seus pareceres.

I)roielo de Decreto Legislativo n" 1212023, de autoria do Veread

t1e Almeida, aprovado por urranin.ridade junto com seus pareceres

Sala de Sessõrs.05 de sctembro de 2023

or André ouza Lcr

d OS

_ PSDVeread

10



APROVAOO EM SESSÃO RDINÁRIO
HOÂÁRlo t;tr

PODER LEGISt,A'I'IVO
('ÂMARA I)E VEITADORES DE RIACHÀ() DO l) .tAS

A.I'A N' I.7.T8 SESSÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE RIACHÃO
DO DANTAS. REALIZADA NO DIA 05 DE SETEMBRO DE 2023.

-{.d"A^@,,{ír{lva dos Santoso

dor - PSD

auJo a ncerçao

Vereador - PT

Albertin Franco So a

Vereador - D

lm rguerre do

Ve dor - PT

Suzana Menezes Viana

Vereadora - PSD

-\-- /eqz ,L -,,w^o á
Jodé Matos do Nascimento Filho

Vereador - PSD

Vereador - PSD

Veread r-PT

on de Almeida

ador - Cidadania

uqo* dl
uciene de Jesus D

Vereadora - PSD

À."1u ')r-* aan"'"t * Pra^
Aãdré Souza Eopés de Almeida

l'r*
f-fularia L !^€

Ta rcisio

1,1,

%


